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黄浦区 1?7 街坊地块房屋征收范围（旧城区改建范围）已由黄浦区人民政府确定。 根据《上海市房屋租赁条例》规

定，请下列公房承租人具有本市常住户口的配偶和直系亲属，于 2020 年 7 月 31 日前与上海端正公房管理有限公司南

京东路街道物业服务中心接待窗口联系（地址：定兴路 8 号）。逾期将视作无合法的房屋租赁人，公房管理单位将依法终

止房屋租赁关系并收回出租公房，对房屋内的物品将视作废弃物进行处理。

1? 北京西路 318 弄 6 号二层中厢 14.3㎡? 二层后厢
11.5㎡，公房承租人：刘立三。

2?北京西路 340 弄 5 号底层东灶间 14.9㎡，公房承租
人：曹丽桦。

3?成都北路 736 号二层前楼 16.5㎡，公房承租人：袁
贵容。

4?新昌路 345 弄 25 号底层后中厢 12㎡?内阁 5.8㎡，

公房承租人：桑明福。

5? 新昌路 345 弄 59 号底层 21 室 10.4㎡， 公房承租
人：唐秀杨。

6?新昌路 345 弄 63-65 号底层前间（东）2.4㎡?底层
后间上阁 7.6㎡，公房承租人：戴菊生。

7?新昌路 345 弄 21 号二层北后厢 11㎡?内阁 2.8㎡，

公房承租人：慕雅芳。

8? 新昌路 345 弄 60 号二层东后厢 7.8㎡， 公房承租
人：李乃昌。

9? 新昌路 389 弄 5 号二层后厢 14.5㎡? 二层亭子间
8.7㎡?底层小间 3.8㎡，公房承租人：陈善康。

10?新昌路 375 弄 2 号二层 7 室 18.7㎡，公房承租人：

陈竹青。

11?山海关路 203号晒台搭建 6.8㎡，公房承租人：胡复中。

솪쾵죋：짲쿈짺 뗧뮰：63277945
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沪苏通铁路为长三角一体化发展注入新活力
开通首日，前5趟列车车票全部售罄，上海共开行18趟列车

昨天11时28分 ，C3836次动车从

铁路上海站驶出， 这是沪苏通铁路通

车运营后从上海地区发出的第一班列

车。沪苏通铁路的开通运营，大幅提高

了铁路过江运输能力， 缩短了上海与

南通以及苏北地区的时空距离， 将有

力助推长三角一体化发展。

짏몣떽쓏춨，ퟮ뿬1

킡쪱6럖훓

昨天10时30分许， 记者在铁路上

海站看到 ， 沪苏通铁路首趟列车

C3836次动车已抵达站台， 静静地等

待着首批旅客的到来。11时许，旅客们

陆续来到站台， 不少人兴奋地拿出手

机、相机，与身后的列车合影留念。

几位00后吸引了记者的注意。 他

们手中拿着一张张打印出来的大幅

“车票”。 “从小就喜欢高铁，这次首发

肯定要来体验一下。 ”00后张毅敏说。

旅客李娟是南通人，在上海工作。

“现在私家车越来越多了，平时周末回

家要开三四个小时，如果碰上节假日，

那就堵得厉害了。 ”李娟说，最堵的一

次开了15个小时。 而现在从上海到南

通，最快一趟列车只要1小时6分钟。

开通首日，“尝鲜”的旅客不少。据

铁路上海站副站长卢珺介绍，昨天前5

趟列车车票全部售罄。 首日上海一共

开行了18趟列车，其中，上海站7趟，虹

桥站11趟。沪苏通铁路开通运营初期，铁

路部门将按照日常线、周末线、高峰线安

排列车开行 ， 每日开行旅客列车最高

44.5对，开行货物列车6对。

뮦쯕춨뎤붭릫쳺듳쟅
“룟、듳、탂”

作为沪苏通铁路的重要控制性工

程， 世界首座跨度超千米的公铁两用斜

拉桥———沪苏通长江公铁大桥昨天也正

式建成通车。

国铁集团副总工程师兼建设部主任、

工程监督局局长王峰介绍， 沪苏通长江公

铁大桥全长11072米， 其中正桥长5827米，

南北岸引桥长5245米， 主跨1092米， 为世

界上首座4线铁路+6车道公路、 主跨超千

米的公铁两用斜拉桥， 能满足5万吨级集

装箱船和10万吨级散货船通航要求， 沪

苏通铁路、 通苏嘉甬铁路和锡通高速公

路通过该桥跨越长江、 贯通南北。

沪苏通长江公铁大桥2014年5月开

工建设，2019年9月大桥主跨合龙， 主要

特点表现为“高”“大”“新”。

“高”即主塔高330米，为世界上最高

公铁两用斜拉桥主塔；“大” 即跨度大、

体积大 ，主航道桥主跨1092米 ，为国内

最大跨度斜拉桥，也是世界最大跨度公

铁两用斜拉桥 ；沉井基础体积大 ，主塔

墩沉井平面相当于12个篮球场大小，沉

井高110.5米，为世界上最大体积沉井基

础 ；“新 ”即运用了一大批新材料 、新结

构、新设备、新工艺。

沪苏通长江公铁大桥还是一座聪明

的大桥。大桥将满足用户高速上网、高清

语音通话、VR （虚拟现实）/AR （增强现

实）等5G应用，同时可升级SA网络，实现

低时延、大连接等工业物联网应用。

뎤죽뷇돶탐룼뇣뷝

沪苏通铁路运营通车后， 将彻底改

变上海长期以来只有向西、 向南的铁路

路网格局， 实现东部沿海铁路通道大贯

通，为长三角一体化发展注入新活力。

今年的南通市政府工作报告明确指

出， 南通要乘着长三角一体化发展等国

家战略东风，全方位融入苏南，全方位对

接上海， 建设长江经济带战略支点和上

海大都市北翼门户城市。 扩展至更远的

苏北地区来看， 未来随着盐城至南通高

铁等线路的开通，苏北地区与上海、苏南

等发达地区的对接将更为紧密， 区域协

调发展的动力进一步增强。

不仅是苏中、 苏北大幅缩短了与上

海的时空距离，对苏南地区来说，沪苏通

铁路的开通也具有重要的意义， 尤其是

结束了张家港、常熟、太仓3个“百强县”

没有铁路的历史。

除了沪苏通铁路之外， 最近长三角

地区铁路建设进展迅速。 6月28日，商合

杭高铁合肥至湖州段开通运营， 长三角

地区高铁运营里程突破5000公里， 形成

全国最密集的高铁网。此外，安徽与浙江

之间直线相连， 合肥至杭州不再必须绕

行上海或者南京，时间压缩至少1小时。

从源头到末端，上海垃圾分类智能便民
닣돶늻쟮뗄탂벼쫵돉캪췆맣탂쪱짐뗄램놦，튲쫇돇쫐뺫쾸뮯맜샭뗄“뇘즱벼”

垃圾分类是什么？是新时尚，是新

日常， 是从源头投放到中端收运再到

末端处置， 每一流程都打起十二分的

精神。

科技又是什么？是一分高冷，三分

快捷，七分智能，十分便民。

当垃圾分类从“加分项”变成“必

答题”，层出不穷的新技术成为破题法

宝，更是城市精细化管理的“必杀技”。

一年前，上海垃圾分类在全国率

先 “开跑 ”之后，绿化市容部门上线的

“生活垃圾怎么分 ”小程序就呈流量

“井喷 ”之势 ，提供近 3000万次查询

服务 ， 还有模拟分类回收游戏 ，VR

（虚拟现实 ）技术赋予全景性 、沉浸

式体验 ，让年轻一代 “上头”，成为新

时尚的主力军。 此外，智能垃圾桶、智

能收运车、智能回收箱、智能终端处理

流程……很多新硬件、 新软件、 新工

艺， 顺势而为地涌进 “垃圾分类+科

技”的一箩筐中。

5G 훺솦，사미랿ힰ
짏“훇믛듳쓔”

区区一间垃圾房， 能改造出什么

花样？虹口区保定路上的云舫小区，前

不久完成了垃圾箱房的智能化升级，

在指定时间，居民前来分类投放，箱门

自动感应打开，非常方便。

工作人员介绍 ， 小区建于 1988

年，箱房所在位置原是管道垃圾井，环

境脏乱。街道因地制宜进行改造，并加

装地磅称重、满溢提醒、异味感知等十

余个传感器， 借助北外滩覆盖的 5G

网络，可实时对箱房进行智慧管理。

垃圾箱房内， 一台热水器状的装

置就是 “智慧大脑”。 垃圾桶底部配

有高精度地磅， 能够有效记录并上传

居民每次投放的垃圾重量， “智慧大

脑” 对每日数据进行统计分析， 投放

人数、 频率、 投放总量等信息一目了

然。 这些数据能帮助管理人员了解小

区居民的投放习惯， 从而进行个性化

调整。

眼下， 全市 2.1 万余个分类投放

点已完成规范化改造。在源头上，今年

将进一步探索 “科技+管理 ”模式 ，推

进垃圾投放点加装智能监控设备、建

立可追溯信息化系统等， 对源头分类

行为进行无死角监管。

사미좥쓄뛹쇋 ？ 살
뾴쯼뗄“쫽ퟖ짺쏼”

转运环节上， 上海提出要着力完

善全程分类体系。 在生活固废集装转

运徐浦基地，平均每天有 3000 吨生活

垃圾，从这里经过黄浦江、大治河运抵

老港基地进行末端处理。 一排排白色

的集装箱层层堆叠， 形成一道独特的

“垃圾箱墙”。 徐浦基地使用的垃圾品

质识别系统和全程分类信息平台，让

精细化管控有了抓手和底气。

随着垃圾收运车陆续驶入卸料大

厅，一旁的指挥中心内，后台的垃圾品

质识别系统可对垃圾分类情况实现人

工智能判认。据了解，这套系统主要在

源头车载收运和泊位中转两个环节应

用，对垃圾进行实时图像采集、智能分

析，实现自动判定干垃圾含水率、湿垃

圾含杂率，尤其对湿垃圾中的塑料袋、

瓶子、 饭盒等典型夹杂物实现了自动

判别。一旦发现问题后，徐浦基地通过

全程分类信息平台进行追溯， 准确找

出问题来源， 以此倒逼源头进一步做

好垃圾分类。

该平台自 2018 年底建成投用，用

真实数据实时绘制申城垃圾物流走向

图，实现数字化、可视化监控，赋予生

活垃圾“数字生命”。具体来说，垃圾产

生的时间，从哪个辖区来的，哪辆车清

运的，装进了哪个集装箱，运到哪里处

置，全部一清二楚。 目前，该平台已接

入全市 16 个区的生活垃圾数据，大大

提升了分类实效。

풴샻폃， 죃쪪사미
뇤짭짺컯닱폍

“一分到底”的归宿是末端处置。 一

杯奶茶、 一顿小龙虾夜宵等产生的生活

垃圾能否变成资源，都有赖于技术创新。

位于老港镇的生物能源再利用中心

是上海规模最大的湿垃圾资源化利用项

目。这里每天湿垃圾的处理规模达 1000吨，

其中餐饮垃圾 400吨，厨余垃圾 600吨。

除了高效率之外， 智能化方面也可

圈可点。据中心副经理张伟涛介绍，该中

心在预处理阶段对餐饮垃圾与厨余垃圾

中的油脂进行最大限度提取， 提取出的

粗油脂纯度可达 97%以上，经过加工后

可制作成生物柴油。

该中心在国内率先引进干式厌氧发

酵产沼气技术， 采用餐饮和厨余协同厌

氧消化，使有机质能更充分地厌氧发酵，

并生成更多的沼气、少量的沼液和沼渣。

沼气可用来锅炉供热、发电上网，年总发

电量可以超过 2400 万度。

■本报记者 헅쿾쏹

■本报记者 쪷늩헩

老港生物能源再利用中心餐饮中控大厅。 （짏몣돇춶벯췅릩춼）

全国首张研究型持有人
《药品生产许可证》在沪颁出
놾놨톶 （首席记者쳆컅병）昨天，新

修订 《药品生产监督管理办法》 正式施

行。 上海市药品监管局同时核发出全国

首张研究型持有人《药品生产许可证》。

为了鼓励研究和创制新药， 促进企

业强强联合，抑制低水平重复建设，加快

新药上市， 上海率先开展药品上市许可

持有人制度改革试点， 多项改革举措在

全国范围内复制推广，取得了良好成效。

上海市药监局副局长张清介绍，针

对企业面临的困难， 上海市药监局经过

广泛调研和深入研究， 提出了将研制机

构持有人纳入药品生产企业管理的设

想， 选择全国首家获批的研制机构持有

人上海安必生制药技术有限公司作为试

点对象， 起草了试点方案并向国家药监

局提交请示。国家药监局高度重视，迅速

研究采纳了相关建议， 并通过设立新修

订《药品生产监督管理办法》第七条，明

确委托他人生产制剂的药品上市许可持

有人也应当按照规定申请办理药品生产

许可证， 研制机构持有人参与全国药品招

采供应的“最后一公里”问题由此从根本上

得以解决。

目前，根据新修订《药品生产监督管理

办法》及相关配套文件要求，上海所有试点

期间品种已上市的 9 家研制机构持有人都

已经完成了 《药品生产许可证》 的申报工

作。下一步，上海市药监局将集中力量尽快

完成审评审批工作， 以便企业尽早享受改

革红利。

近年来，上海在全国率先开展了允许生

产许可和上市许可分离的药品上市许可持

有人制度改革试点，通过制度创新和主动服

务，搭建药物创新联盟平台，促进结对试点，

有力激发了本市药物创新研发活力，集聚了

一大批创新研发企业，催生了一系列本土研

发的创新药、明星药。截至6月底，本市已有

54家申请人申报的137件MAH申请 （133个

品种），31个品种为1类创新药。 目前已有69

个品种获批上市，涉及18家持有人，其中9家

为研制机构持有人（包括集团持有）。

쫗쾯뇠벭/헅늨 튻냦뇠벭/샮타퓳 볻쾰뇠벭/믝틝싗
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昨天 11 时 28 分，C3836 次动车从铁路上海站驶出，这是沪苏通铁路通车运营后从上海地区发出的第一班列车。 图为乘

务员和旅客在站台互动合影。 本报新媒体中心 헅틁뎽摄

引导学生从“四史”中汲取精神力量
廖国勋就推进教卫系统“四史”学习教育召开座谈会
놾놨톶 市委副书记廖国勋昨天就

推进教卫系统“四史”学习教育召开座谈

会， 强调要深入学习贯彻习近平总书记

给复旦大学《共产党宣言》展示馆党员志

愿服务队全体队员重要回信精神， 坚定

理想信念，坚持学思践悟，切实推动“四

史”学习教育往深里走、往心里走、往实

里走。

廖国勋指出，要将“四史”学习教育

与深入贯彻落实习近平总书记考察上海

重要讲话精神紧密结合起来， 与当前工

作紧密结合起来，更好践行“人民城市人

民建，人民城市为人民”重要理念，奋力

夺取疫情防控和实现经济社会发展目标

双胜利。 教卫系统要在“四史”学习教育中

先行一步作表率，拿出有力举措，精心谋划

安排，扎实深入推进，充分发挥基层党组织

的组织力、凝聚力，以学习教育的实际成效

推动教卫系统改革发展事业再上新台阶。

广大教师要言传身教、率先垂范，抓住学生

成长关键期，引导学生从“四史”中汲取精

神力量，争做堪当大任的时代新人。

会前，与会同志察看有关医院、高校党

建活动场所并参观“岐黄仁心合力抗疫”主

题展，与抗疫医务人员代表、师生党员代表

深入交流，听取大家对开展“四史”学习教

育，推进医疗、教育、科研工作的心得体会

和意见建议。

对照人民群众新期待创新社会治理
蒋卓庆率队赴静安区开展《上海市

街道办事处条例》执法检查

놾놨톶 （记者췵볎）一头连着区

政府，一头连着居委会，街道办事处是创

新社会治理、加强基层建设的关键。 《上

海市街道办事处条例》 自 2016 年 11 月

1 日实施以来效果如何？ 昨天上午，市人

大常委会主任蒋卓庆率队赴静安区开展

执法检查。

组成人员一行在临汾路街道社区事

务受理中心实地考察了 “社区大脑”，通

过部署在居民区的大大小小感应元件，

社区管理实现更快捷、更精准。在随后的

座谈会上，静安区、市民政局、静安寺街

道等作交流发言。

据悉，条例施行后，街道招商引资职

能全面取消，“公共服务、公共管理、公共

安全”的“三公”职能进一步凸显，更多权

力、资源下沉街道。 然而，随着街道工作

内容越来越多、事务越来越杂，有时街道

也处于 “权力有限 、责任无限 ”的境地 。

“责任状”、“一票否决”、工作排名等督查

考核事项依然较多。另一方面，不少下沉

人员认为自己“两面不靠”。同时，因街镇科

级干部岗位十分有限， 且很少设置专业技

术岗位，“职业天花板”现象尤为突出。

作为“两张网”建设的重要执行载体，

街道还面临着数据丰富度和数据更新效能

不足的问题。相关部门负责人希望，接下来

能明确以市大数据中心作为信息共享保障

部门，各部门统一通过市大数据中心，进行

高效、及时、多样的数据交换。

蒋卓庆指出， 街道办事处是支撑上海

超大城市社会治理体系和治理能力的基层

基础，是创新社会治理、加强基层建设的关

键所在。要按照中央和市委的要求，自觉践

行“人民城市人民建，人民城市为人民”的

重要理念，对照人民群众的新期待，结合上

海在疫情防控期间社区治理取得的成功经

验以及在本次执法检查中发现的体制机制

等方面存在的问题，认真进行总结和梳理，

为下一步开展条例修改工作做好准备。

市人大常委会副主任沙海林、 高小玫

出席。
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